

# Blues vom Feinsten auf der Deelee

 Montag, den 14. Mai 2012 um 11:52 Uhr |  Geschrieben von: bm |  |  | 

## Blues Musiker Willie Salomon in der Deelee Brosen

**Brosen.** Am Samstagabend, 28.04.2012 gab der allseits bekannte Blues Musiker Willie Salomon in der Deelee Brosen ein fantastisches Konzert. Mit verschiedenen Gitarren, Harmonica, Piano und Gesang verwandelte Willie Salomon sein Talent zu einen atemberaubenden Abend.

Neben eigenen Liedern waren auch gut bekannte Stücke von Willy Braun bis Robert Johnsen mit dabei. Mit seinem stilvollem Gesang und seinem qualitativ hohem Slide brachte er die ca. 60 Zuschauer richtig gut in Stimmung. Zudem gab es viel Begeisterung, als Willie Salomon sich ans Piano setzte. Ein gelungener Abend.